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＊点    鐘     橋本 恭一エレクト 
＊ロータリーソング   我等の生業 
＊ロータリーの横領 
＊４つのテスト 
＊来訪者紹介 
  平成 22 学年度ロータリー米山記念奨学生 
            全  錦 梅さん 
  米山奨学部門委員長 大澤 衛氏（和光 RC） 
＊会長報告       橋本 恭一エレクト 
＊幹事報告       島崎義春幹事 
＊出席状況報告     上原謙一委員長 
＊ニコニコ報告     五十幡和彦委員長 
＊委員会報告  
  健康管理委員会   小澤 健一委員長 
＊卓  話 
  米山奨学部門委員長 大澤 衛氏 

  米山記念奨学生   全  錦梅氏 

＊点    鐘     橋本 恭一氏 
 

会長報告 

  
会長エレクト 橋本 恭一 
 
 

 
本日の例会は、米山奨学生の卓話ということで、米

山奨学生の全錦梅さんに、お越しいただき、また、大

澤地区米山奨学部門委員長ご同行頂きまして、ありが

とうございます。この大事な例会に、どうしても都合

が就かず不在となることをお詫び申し上げます。そこ

で、会長報告は、橋本恭一エレクトに代行を務めても

らいますので、よろしくお願い致します。 
① 10 月が米山月間でしが、10 月は、我クラブ独自の

奨学金、『ものつくり大学さくら奨学金』の奨学生

の卓話例会を行なった関係で、この時期の企画と

なりました。 
② 昨年度より、会員皆様のご理解ご協力で、寄付金

は、会費と同時受領させて頂いておりますので、

寄付納入が大変助かっております。 
③ ロータリー米山記念奨学事業とは、全国のロータ

リアンから寄付金を財源として日本で学ぶ私費外

国人留学生に奨学金を支給し、支援する国際奨学

事業です。将来、日本と世界とを結ぶ｢架け橋｣と

なって国際社会で活躍し、ロータリー運動の良き

理解者となる人材を育成することが事業の使命で

す。 
国際ロータリー2570 地区、地区米山奨学部門委員会、

大澤部門委員長に、ご来訪頂きましたので、詳細につ

きましては、お話頂けると思いますがよろしくお願い

致します。 
 橋本恭一より、3 点報告させていただきます。 
① 4 月 27日水資源機構武蔵水路改築建設所と武蔵水

路改築に伴うさくらの一部伐採など話し合いを行

田さくらロータリークラブ事務所にて行いました。

桜並木の保全の要望を伝えました。 
② 5 月 24 日、行田地区警察官友の会の理事会に出席

しました。 



③ 5 月 25 日、埼玉県立歴史と民俗の博物館の井上尚

明氏より、さきたま古墳群の調査の現況報告と何

点かの協力要請をお聞きしました。 
 

幹事報告 

 
幹事 島崎義春 

 幹事報告をいたします。 
６月の例会プログラムの確認。 
６月１日(火) 加藤ガバナー、渡辺職業奉仕委員長を

お迎えして、我らの生業の発刊記念夜間例会。 
第５グループの会長･幹事さんが全員出席、来訪者は、

２０名の予定。 
６月８日(火) 細井保雄第５グループガバナー補佐の

報告。西川ガバナーエレクト、立原ガバナーノミニ

ーを含め、４名来訪。 
６月１５日(火) クラブ協議会 発表者は、常任委員

長と矢澤ＩＭ実行委員長、常任委員長さんは自分の

委員会と各担当委員会も取りまとめて、一緒に発表。 
６月２２日(火) クラブ協議会 発表者は、新井会長

と島﨑幹事と横川ＳＡＡ 
６月２７日 (日 )  新井年度 最終例会  HOTEL 

『MIRACOSTA』 行田を ８時 出発 
 HOTEL 『MIRACOSTA』の例会の前後、『Tokyo Disney 

Sea』を見学。 行田 到着が １９時の予定 

引き続き、報告事項。 
５月２７日(木)  新井年度 第４回 ゴルフコンペ      

彩の森カントリークラブ 
５月３０日(日)～３１(月) 第６回会長･幹事会 伊香

保温泉 福一（ホスト 行田さくら RC） 
6 月 3 日(木)  新旧理事懇談会が魚豊午後６時３

０分よりで開催。 新旧理事懇談会の前 午後６時よ

り 新井年度第１３回理事会を開催予定 
６月 ６日(日) 2009 年度派遣候補生オリエンテー

ション閉校式 埼玉グランドホテル本庄 
６月１３日(日) (財)忍郷会 定期総会及び講演会･懇

親会      ベルヴィアイトピア 
米山学友総会と新奨学生歓迎会 川越 東武ホテル 

                                                                                                            

出席報告 
上原謙一委員長 

会員数 出席対象者 出席 メーキャップ 出席率 

41 名   39 名 28 名    5 名 84.6.％ 

   
ニコニコ報告 

              五十幡和彦 委員長  

新井会長 米山奨学部委員長大澤衛様、本日はご来訪

ありがとうございます。米山奨学生全錦梅

様、卓話ありがとうございます。どうして

も都合がつかず、欠席させて頂きます。宜

しくお願いします。 
島崎幹事 大澤米山奨学部門委員長全錦梅様、本日は

宜しくお願い致します。会長不在で申し訳

ありません。 
     先日、西沢渓谷へ夫婦で行って、登りで競

争して負けてしまいました。６月６日、ロ

ータリーをさぼって尾瀬にベンジに行って

来ます。勝った時のみニコニコで報告しま

す。 
和光ロータリークラブ 大澤衛 様 

 本日は米山の卓話にお伺い致しました。宜

しくお願い致します。 
松本会員 誕生祝い、どうもありがとうございました。 
小澤誠邦会員 米山奨学部門委員長大澤様、本日はご

苦労様です。宜しくお願い申し上げます。 
５月１９日夕刊フジ、ビジネス川柳入選作 
「何事も 上司に聞くが 生きる道」 

清水会員 米山奨学生の全さん、今日は卓話を宜しく

お願いします。 
「日中を むすぶ卓話や 夏めきぬ」 

斉藤会員 大澤様、本日の卓話宜しくお願い致します。 
松岡会員 ご来訪の全さん、大澤委員長さんを歓迎致

します。 
「親善を 深める米山 夏ちかし」 

細井会員 全錦梅様、卓話ありがとうございます。 
大澤米山奨学部門様、ありがとうございま

す。 
横川会員 大澤米山委員長様、遠方よりご苦労様です。 
井上会員 大澤部門委員長、そして全錦梅さん、よう



こそ私共、行田さくらロータリーに御来訪

下さいました。今日は宜しくお願い致しま

す。 
小澤健一会員 本日は健康管理委員会から、何も行わ

ない一年間のお詫びの挨拶をさせて頂きま

す。 
矢澤会員 初の会長不在例会ですが、代役の私も欠席

です。申し訳ありません。大澤部門委員長

には失礼申し上げますが、次年度第５回の

米山奨学金の達成を約束します。 
前澤会員 米山大澤部門委員長様、ようこそ例会にお

越し頂きました。 
橋本会員 大澤衛地区米山奨学部門委員長様、本日は

ご来訪ありがとうございます。米山奨学生

全錦梅さん、卓話ありがとうございます。

新井会長に代わり、会長報告をさせて頂き

ます。 
田島会員 ６月１日、我等の生業発刊記念例会に多数

の出席予定を頂きまして、ありがとうござ

いました。今現在４１人中３７名の出席、

未確認が２名です。当日を楽しみにしてお

ります。宜しくお願い致します。 
戸ヶ崎会員 本日は大澤様、ご来訪どうもありがとう

ございます。卓話宜しくお願いします。 
同文   川辺会員、渡辺会員、田中利明会員、倉持

会員、阿部会員、半田会員、飯島会員、上

原会員、堀会員、五十幡会員、永沼会員、

時田会員 
 

委員会報告 
 

 
健康管理委員会        小澤健一委員長 
 
 
 
 

卓   話 
 

 
紹介   米山奨学推進委員  井上博司会員 

 

米山奨学部門委員長  大澤 衛氏（和光 RC） 

 
２０１０（平成２２）学年度米山記念奨学生 

全 錦梅さん 
早稲田大学 大学院国際情報通信研究科 
国際情報通信学に在籍、現在、本庄市にお住まいです。 
24 歳の中国出身の方で、朝鮮民族の事や日本に来て感

じたことなどを話していただきました。 
 
 
 


